

## 本社プレートセッター入替

1月18日・19日、本社2Fに設置してあるプレートセッターの入替作業を行いました。プレートセッター本体は前回導入より10年が経過し、保守の期限も迫ってきたことで今回新台と入れ替えることになり、当日は2F駐車場側の窓を一部取り外し、そこからクレーンで吊り上げての搬出・搬入を行う大掛かりな作業となりました。

新台は全体がコンパクトになり、搬送部が以前と比べシンプルな構造になったためか、出力担当者はスペック以上に出力の速さを実感しているようです。安定した品質での生産性向上が期待されます。



搬入作業の様子



SCREEN製 PlateRite 4600N-Z

## JS環境委員会短信

2月4・5日はEMSサーベイランスです。  
ご協力をお願いします。

本社 環境委員会

## page2025

日本印刷技術協会 (JAGAT) 主催による毎年恒例の印刷総合イベント「page2025」が前回と同様にリアル展示会を基軸として、セミナーなどをオンラインでライブ配信するハイブリッド方式で開催されます。リアル展示会は2月19日から21日までの3日間に池袋のサンシャインシティで催され、『共奏』をテーマとして連携によって新たなビジネス創造に繋いでいく集大成としています。

工場全般の課題を解決する商品やサービスを紹介する「工場ソリューションゾーン」の新設や、新聞製作技術展とのジョイントなど新たな取り組みもあるようです。参加してみたいはいかがでしょうか。

<https://page.jagat.or.jp>



## 花粉シーズン

今年のスギ花粉は飛散開始が「早く」量も「多い」と予測されています。スギ花粉の飛散のシーズンは例年2月ごろからですが、東京都によると都内ではすでに1月8日から花粉が飛び始めているとのことです。去年夏の猛暑に加えて秋まで気温の高い日が続いた厳しい残暑が影響しているようです。

花粉の多い年には新たに花粉症が発症したり、花粉症の人は症状が重くなったりします。早めの対策を心掛けましょう。

